

Nachwort

Gott ist Dein Arzt – ich bin nur sein Helfer

Dieser Spruch hängt im Wartezimmer meiner Praxis.

Alle unsere guten Wünsche und Gedanken bewirken keine Heilung, sie können sie nur fördern. Dies brachte Jesus deutlich zum Ausdruck mit den Worten: „Ich aus mir kann nichts tun, der Vater in mir tut die Werke.“

Alles was jemals gesprochen oder geschrieben wurde, mündet in den einen Satz: „Das Reich Gottes ist in Euch.“ Dies bedeutet, daß niemand das Reich Gottes heranziehen muß, sondern nur aus sich heraus wirken lassen kann.

Nur in der inneren Stille kann sich die göttliche Wahrheit offenbaren, welche als „Christus in uns“ bezeichnet wird. Deshalb ist es auch müßig, von Gott Heilung zu erwarten, denn er hat noch nie jemanden krank gemacht. Sobald Du aufhörst zu werten und auch die Krankheit nicht mehr als etwas Böses einstufst, kann die Heilung von innen sich vollziehen.

Wenn Du erkannt hast, daß alles gut ist, was Gott schuf, dann kehrst Du in den Zustand der Einheit zurück und Du lebst im ICH BIN. Dieses ICH BIN ist der Vater in uns.

Erwarte also nicht, daß Gott Dich heilt, erwarte auch nicht, daß irgendein Mensch Dich heilt, sondern sei Dir bewußt, daß nur die Wahrheit Dich frei machen kann. Und diese mußt Du in Dir selbst erkennen, alles andere ist „Scheinheilung“. Hier gilt der Spruch: „Hilf Dir selbst, dann hilft Dir Gott“.

Die Menschheit kann in drei Gruppen eingeteilt werden:

1. Widerwillige, welche sich noch von den Mächten der Finsternis beherrschen lassen.
2. Zweifler und Laue, welche jetzt immer mehr unter seelischen Leidensdruck geraten
3. Menschen, die guten Willens sind.

Für die Hilfesuchenden möchte ich Hinweise geben zur Frage, wie sie ihre Verangenheit aufarbeiten können:

Strahlt wie die Sonne, betrachtet alles in Liebe und widerstrebet nicht dem Übel, dann könnt ihr Euch viel Mühe ersparen, denn die Sonne tut vieles nicht, was wir noch begeistert üben: Kämpfen, sich schützen, verteidigen, beschuldigen, sich beschuldigen lassen, sich ärgern, beleidigen lassen, aufregen, streiten.

Prägt Euch folgende Tatsache ein: Wenn Ihr nicht mehr weiter wißt, dann dürft ihr alles Jesus übergeben, er ist immer für Euch da und wird Euch nie im Stich lassen.

Folget Jesus nach und bemüht Euch, nach seiner Lehre zu leben !